

## EL PASTOR Y SUS MIGAS

Era un día muy lluvioso y el señor Pedro que era pastor, estaba con las ovejas que estaban pastando y como no dejaba de llover, se fue al chozo y cogió el pan que tenía lo picó y echó agua, chorizo y aceite, se hizo unas ricas migas en una gran sartén que tenía. De pronto escuchó voces y cuando salió del chozo vió como un grupo de excursionistas corrían para refugiarse de la lluvia. Él les llamó y les dijo que si querían podían pasar hora que pasara la tormenta. Les ofreció las migas, un poquito de su queso preferido que era una tarta del Casar y ellos dijeron que no conocían ese queso pues eran de otra región. Entonces el señor Pedro les invitó a que se quedaran a comer y probaran otros productos típicos de nuestra zona, como el cocido extremeño y los embutidos ibéricos.

Después de comer se tomaron un café de puchero con unas penasillas y se despidieron muy agradecidos asegurándole al señor Pedro que volverían con sus familiares a la zona del Valle del Alagón a conocer más su gastronomía.

GARIBA

C.P. "CAMILO HERNÁNDEZ" - CORIA

Nivel 4º

EDAD: 9 años